

Mexique, rando hacienda

L'été est une période particulièrement festive pour les charros, les cowboys mexicains, avec de nombreuses charreadas, ces grandes fêtes traditionnelles au cours desquelles ils viennent confronter leurs chevaux et leur virtuosité dans les techniques traditionnelles de travail du bétail. C'est le meilleur moment pour participer à cette randonnée, d'hacienda en hacienda, que Randocheval propose dans l'état de Jalisco, à quelques heures au nord de Mexico. Les charros vous feront découvrir le meilleur de leurs chevaux et de cette région à l'écart des grands flux touristiques, et vous serez hébergés dans deux véritables

haciendas, restaurées avec goût dans le respect des traditions et du pur style mexicain. C'est à une randonnée d'exception que vous convie Randocheval, riche de ses paysages, de sa culture et de ses traditions, dans des conditions exceptionnelles de confort et d'authenticité, le tout avec des chevaux que vous aurez beaucoup de mal à quitter à la fin de votre séjour !

Cette superbe randonnée est en promotion avec 160 € de réduction pour les départs de juin à octobre, soit à partir de 2 550 € les 10 jours, vols inclus !

Tél. : 04 37 02 20 00

www.randocheval.com

